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２００５年１月１５日 №１３ 

十
二
月
十
五
日
、
日
本
共
産
党
野

洲
支
部
（
太
田
勝
子
支
部
長
）
は
、

Ｊ
Ａ
お
う
み
冨
士
に
対
し
て
、
商
業

施
設
開
発
の
切
実
な
要
望
書
を
提
出

し
要
望
し
ま
し
た
。 

堀
出
亀
與
嗣
理
事
長
は
、「
要
望
書

は
受
け
取
っ
て
お
き
ま
す
」
と
答
え

ま
し
た
。 

大
田
支
部
長
は
、「
高
齢
者
で
さ
え

り
、
食
料
品
な
ど
を
販
売
で
き
る
施

設
は
必
要
で
あ
る
と
考
え
て
い
る
。

行
政
と
し
て
も
、
Ｊ
Ａ
お
う
み
富
士

に
対
し
て
指
導
を
し
て
い
く
」
と
発

言
が
あ
り
ま
し
た
。 

三
上
地
域
の
活
性
化
の
た
め
に

も
、
食
料
品
店
が
必
要
と
強
く
要
望

し
ま
し
た
。 

 

 

十
二
月
二
十
四
日
に
来
年
度
予
算

要
望
で
、
市
当
局
と
交
渉
し
ま
し
た
。

そ
の
席
上
で
野
並
市
議
は
、「
Ａ
コ
ー

プ
跡
地
に
つ
い
て
、
行
政
と
し
て
も

商
業
施
設
の
開
発
を
、
Ｊ
Ａ
お
う
み

冨
士
に
求
め
て
い
く
べ
き
」
と
要
求

し
ま
し
た
。 

 

当
局
は
「
開
発
の
時
の
条
件
で
あ

も
転
居
を
考
え
て
い
る
状
況
で
あ

り
、
生
鮮
食
料
品
店
の
開
発
を
」
と

せ
ま
り
ま
し
た
。 

今
堀
眞
治
郎
総
務
部
長
は
「
Ａ
コ

ー
プ
の
再
開
は
あ
り
え
な
い
。
今
後

の
こ
と
は
、
白
紙
で
す
が
、
み
な
さ

ん
の
お
気
持
ち
は
良
く
わ
か
り
ま

す
」
と
応
対
し
ま
し
た
。 

 

近
江
富
士
団
地
入
り
口
の
、
Ａ
コ
ー
プ
が
撤
退
し
二
年
余
。
車
を
運
転
で
き

な
い
方
々
に
と
っ
て
は
、
バ
ス
に
乗
っ
て
買
い
物
に
行
か
な
く
て
は
な
ら
ず
、

大
変
不
便
に
な
り
ま
し
た
。
食
料
品
や
日
用
雑
貨
の
お
店
の
設
置
が
求
め
ら
れ

て
い
ま
す
が
、
日
本
共
産
党
野
洲
支
部
は
、
Ｊ
Ａ
お
う
み
冨
士
に
対
し
て
、
商

業
施
設
設
置
の
要
望
書
を
提
出
し
ま
し
た
。
交
渉
に
は
、
野
並
市
議
も
参
加
し

ま
し
た
。
ま
た
、
野
洲
市
に
も
、
Ｊ
Ａ
お
う
み
冨
士
へ
の
指
導
を
求
め
ま
し
た
。

 

近江富士団地のＪＡおうみ富士所有地に店舗の開発を求める要望書 

ＪＡおうみ冨士組合長  様 

 
 滋賀県住宅供給公社開発の当団地は、入り口に農協のお店ができるこ

とが掲げられており、安心して住みつづけられると思い、京都や大阪か

ら転居してまいりました。近江冨士団地に住む住民にとって、Ａコープ

はなくてはならないお店でした。 
撤退され２年になりますが、当団地の高齢化率も一段と高まり、また

買い物に不便なため、若者が団地から出て駅前の買い物に便利なところ

に住む状況であり、益々高齢化に拍車をかけています。 
バスを利用しての買い物は、重たい荷物は持てず大変困っています。

貴組合の今後の開発計画は、どのようになっているのでしょうか。更

地になっている貴組合の土地に、ぜひとも食料品等の店舗を設置してい

ただきたく、切に要望いたします。 
 
２００４年１２月１５日        日本共産党野洲支部 
                    支部長 太田 勝子 
            


